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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.06.2022 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

09.08.2022 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Erfurt verfügt über ein dichtes Straßenbahnnetz. Laut Recherchen des MDR ereignen sich in Erfurt 
überdurchschnittlich häufig schwere Straßenbahnunfälle (MDR Thüringen, 13.06.22). Auch in 

diesem Jahr kam es leider zu schweren – teils tödlichen – Unfällen. 
Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Wie schätzt die Stadt Erfurt das Unfallaufkommen und die Schwere der Unfälle (in kl. 
Anzahl 2020/2021/Stand 2022) im Zusammenhang mit Straßenbahnen ein? 

2. Welche Gefahrenstellen hat die Unfallkommission in 2021 und 2022 identifiziert und 

welche Maßnahmen wurden ergriffen, um die Unfallgefahr zu reduzieren?  
3. Welche Maßnahmen müssen darüber hinaus unternommen werden, um die Zahl schwerer 

Unfälle mit Straßenbahnen zum Schutz von Fußgängern, Fahrgästen und Fahrern zu 
reduzieren? 
 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

30.06.2022, gez. i. A. xxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Kordon 
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